

24Jam

Kapolda Sulsel Tinjau Langsung Kesiapan Pengamanan Debat Publik Pertama Pilgub Sulsel 2024

Jamaluddin, M.M. - MAROS.24JAM.CO.ID

Oct 29, 2024 - 15:33



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Makassar - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., meninjau langsung Kesiapan Personel Pengamanan debat publik pertama pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Sulawesi Selatan tahun 2024. Acara ini berlangsung di Hotel Four Points By Sheraton Makassar pada Senin malam, (28/10/24), dan diselenggarakan dengan tujuan memfasilitasi penyampaian visi dan misi para kandidat kepada masyarakat.

Dalam pemantauan yang dilakukan Kapolda Sulsel, merupakan bagian dari upaya pengamanan dan pemantauan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) selama debat berlangsung. Irjen Pol. Yudhiawan beserta jajaran Polda Sulsel memastikan bahwa acara debat berlangsung dalam suasana yang kondusif dan aman.



Kabid Humas Polda Sulsel, Kombes Pol Didik Supranoto, S.I.K., M.H., memberikan pernyataan terkait kesiapan pengamanan ini. Ia menyampaikan bahwa pengamanan dalam acara debat publik akan dilaksanakan secara maksimal dengan melibatkan personel Kepolisian. Langkah ini dilakukan agar seluruh rangkaian acara berjalan tertib dan lancar, serta memberikan rasa aman bagi para calon, tim pendukung, dan masyarakat yang turut hadir." ujar Kabid Humas.

Dalam debat ini, setiap pasangan calon memiliki kesempatan untuk memaparkan program unggulan serta menjawab berbagai isu strategis yang dihadapi Sulawesi Selatan. Masyarakat pun diharapkan dapat menilai dan mempertimbangkan visi serta misi para calon demi memilih pemimpin yang sesuai dengan harapan mereka untuk kemajuan Sulawesi Selatan.

Dengan berjalannya debat pertama ini, tahapan pemilu Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Selatan 2024 semakin mendekati puncaknya. Kapolda Sulsel menekankan pentingnya menjaga situasi kondusif dan mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menciptakan pemilu yang damai dan tertib. (Humas

Polres Maros/*)